

Estados Unidos debuta con derrota ante Francia en baloncesto olímpico



La Habana, 25 jul (RHC) Estados Unidos debutó hoy con derrota de 76-83 ante Francia en el partido más esperado de la primera jornada del baloncesto masculino de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

El llamado 'Dream Team' volvió a sucumbir frente a una selección francesa en un gran torneo luego del revés que lo dejara fuera de la discusión de las medallas en la pasada Copa del Mundo de la FIBA en China 2019.

En la cita estival de la capital japonesa, el elenco dirigido por el técnico Greg Popovich mostró un pálido 37 por ciento en tiros de campo, factor que propició el triunfo francés en los dos últimos de parciales de juego.

El escolta Evan Fournier con 28 puntos, incluido cuatro triples, cargó con el peso ofensivo del elenco ganador que también tuvo al pívot Rudy Gobert (13) y Nando de Colo (14) con dobles dígitos en puntuación.

Por los norteamericanos el base Jrue Holiday fue el más acertado con 18 cartones, ante la poca efectividad de sus mejores escopeteros Kevin Durant y Damian Lillard, quienes terminaron con 10 y 11 unidades respectivamente.

De esta forma, Francia comienza delante en la llave A del torneo masculino, junto al combinado de República Checa que doblgó 84-74 al de Irán horas antes.

Asimismo, Australia, otro de los favoritos a la discusión de medallas, comenzó con el pie de derecho en el grupo B al vencer 84-65 a Nigeria, con 25 puntos del base Patry Mills; mientras Italia superó 92-82 a Alemania en ese mismo sector.

El apartado C verá acción mañana con Argentina-Eslovenia y España-Japón.

Tomado de Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/264970-estados-unidos-debuta-con-derrota-ante-francia-en-baloncesto-olimpico>



Radio Habana Cuba